

Medieninformation
Burghausen, Deutschland | 07. Juli 2014

Borealis feierte mit den BALU Kindern das Sommerfest 2014

Auf dem Programm standen Spielestationen, eine Jongleur-Show, Fußball und ganz viel Spass

Borealis, ein führender Anbieter innovativer Lösungen in den Bereichen Polyolefine, Basischemikalien und Pflanzennährstoffe, feierte am 5. Juli 2014 bereits zum fünften Mal ein Sommerfest mit den BALU Kindern der Kinderkrebsgruppe BALU des bayerischen Roten Kreuzes, ihren Geschwistern und Familien. Das Fest fand in diesem Jahr im Landgasthof Purkering in Trostberg statt.

Das abwechslungsreiche Programm bot den Kindern alles, um einen unbeschwerten Tag verbringen zu können: neben Kinderschminken, Basteln, Spielestationen und einem Street Soccer Fußballfeld beeindruckte Jongleur Stefano mit seiner Show die kleinen und großen Gäste. Im Anschluss an seinen Auftritt zeigte Stefano den Kindern, wie sie selbst jonglieren lernen können und es wurde mit viel Enthusiasmus und Freude geübt.

Borealis Standortleiter Jürgen Mader begrüßte neben den BALU Kindern und ihren Familien auch Gerda Winkler, Leiterin Soziale Dienste der Bayerischen Roten Kreuzes und ihre engagierten MitarbeiterInnen. „Das BALU Sommerfest ist für uns mittlerweile zu einem Fixpunkt im Jahr geworden. Wir freuen uns immer wieder aufs Neue darauf, einen Tag mit den BALU Kindern verbringen zu dürfen,“ so Jürgen Mader. „Es ist ein gutes Gefühl, den Kindern eine Freude zu bereiten und ich freue mich auch sehr über das Engagement, mit dem die Mitarbeiter am Borealis Standort Burghausen das ganze Jahr über für die BALU Kinder tätig sind.“

Ein sehr bewegender Moment auf dem BALU Sommerfest war der Programmpunkt „Gruß an den Himmel.“ Alle Gäste ließen Heliumballons in den Himmel steigen, an deren Ende jede bzw. jeder zuvor seine/ihre Wünsche, Gedanken und Hoffnungen notierte.

Scheckübergabe Spendenaktion Gesundheitstage

Standortleiter Jürgen Mader nutzte im Rahmen des BALU Sommerfestes auch die Gelegenheit, einen Scheck für BALU an Gerda Winkler zu überreichen. Das Geld wurde im Rahmen der jährlich für Mitarbeiter am Standort Burghausen stattfindenden Gesundheitstage gesammelt. An drei Tagen im Mai, an denen Gesundheits- und Sicherheitsthemen mit diversen Informationsveranstaltungen und Möglichkeiten zur Vorsorge im Vordergrund standen, wurden insgesamt EUR 500 von den Mitarbeitern gesammelt, die nun an BALU übergeben wurden. „Wir freuen uns, dass Borealis uns nun schon seit

einigen Jahren sowohl finanziell als auch durch persönliches Engagement der Mitarbeiter unterstützt,“ sagt Gerda Winkler.

ENDE



Bild 1: v.l.n.r.: Heidi Prinz (BRK), Jürgen Mader (Borealis) und Gerda Winkler (BRK) bei der Scheckübergabe



Bild 2: „Gruß an den Himmel“ – Die Gäste des BALU Sommerfestes ließen Luftballons mit ihren Wünschen steigen



Bild 3: Jongleur Stefano begeisterte mit seiner Show nicht nur die Kinder



Bild 4: BALU Kinder beim Street-Soccer spielen

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an

Eva Pfanzelter
Communications Central Europe
Tel. +43 (0)732 6981 5733 (Linz, Österreich)
e-mail: eva.pfanzelter@borealisgroup.com

Über Borealis in Burghausen, Deutschland

Borealis' Polyolefinproduktion in Deutschland befindet sich in Burghausen, Bayern. Rund 200 Mitarbeiter betreiben hier Produktionsanlagen für Polypropylen (PP) und hochdichtem Polyethylen (HDPE) mit einer Gesamtkapazität von rund 755.000 Tonnen pro Jahr. Die Rohstoffe Ethylen und Propylen werden hauptsächlich via Pipeline von der benachbarten OMV Raffinerie bezogen. Die in Burghausen hergestellten Produkte werden hauptsächlich in den Bereichen Infrastruktur und anspruchsvolle Verpackungen für die Märkte in Österreich, Deutschland, Italien und der Schweiz verarbeitet.

Über Borealis

Borealis ist ein führender Anbieter innovativer Lösungen in den Bereichen Polyolefine, Basischemikalien und Pflanzennährstoffe. Heuer feiert das Unternehmen bereits sein 20-jähriges Bestehen. Mit einem Umsatz von 8,1 Mrd. Euro im Jahr 2013, Kunden in über 120 Ländern und einem aktuellen Mitarbeiterstand von rund 6.400 weltweit, steht Borealis zu 64% im Eigentum der International Petroleum Investment Company (IPIC), Abu Dhabi, sowie zu 36% der OMV, dem führenden Energiekonzern im europäischen Wachstumsgürtel. Borealis hat seine Konzernzentrale in Wien, Österreich. Gemeinsam mit Borouge, einem Joint Venture mit der Abu Dhabi National Oil Company (ADNOC), erstellt Borealis Produkte und Dienstleistungen für Kunden auf der ganzen Welt.

Unter Nutzung der unternehmenseigenen Borstar®- und Borlink™-Technologien und mit 50 Jahren Erfahrung im Bereich Polyolefine (Polyethylen und Polypropylen) beliefern Borealis und Borouge Schlüsselindustrien im Bereich Infrastruktur, Automobile und anspruchsvolle Verpackungen.

Die Borouge 3 Anlagenerweiterung in Abu Dhabi wird 2014 voll betriebsfähig sein. Borouge 3 wird bei vollem Betrieb eine zusätzliche Produktionskapazität von 2,5 Millionen Tonnen liefern und die Gesamtproduktionskapazität von Borouge somit auf 4,5 Millionen Tonnen erhöhen. Damit werden Borealis und Borouge über eine Polyolefin-Produktionskapazität von insgesamt rund 8 Millionen Tonnen verfügen.

Borealis bietet eine breite Palette an Basischemikalien wie Melamin, Phenol, Aceton, Ethylen und Propylen, die in zahlreichen Branchen Verwendung finden. Gemeinsam mit Borouge werden die beiden Unternehmen im Jahr 2014 rund 6 Millionen Tonnen Basischemikalien produzieren.

Mit seinem umfangreichen Pflanzennährstoffe-Portfolio generiert Borealis echte Wertschöpfung für die Agrarindustrie. Das Unternehmen produziert und vermarktet rund 2,1 Millionen Tonnen Pflanzennährstoffe pro Jahr. Dieses Volumen wird bis Ende 2014 auf über 5 Millionen Tonnen ansteigen.

Borealis und Borouge haben zum Ziel, wertvolle Leistungen für die Gesellschaft zu erbringen, indem sie echte Lösungen für echte gesellschaftliche Herausforderungen liefern. Beide Unternehmen haben sich den Prinzipien von Responsible Care® verpflichtet, einer Initiative zur Verbesserung der Sicherheitsperformance in der chemischen Industrie. Mit innovativen Produkten und ihrem Water for the World™-Programm leisten sie einen Beitrag zur Lösung der weltweiten Herausforderungen im Bereich Wasser und sanitäre Versorgung.

Weiterführende Links:

www.borealisgroup.com
www.borouge.com
www.waterfortheworld.net

Borstar ist eine eingetragene Handelsmarke der Borealis Gruppe.
Borlink und Water for the World sind Handelsmarken der Borealis Gruppe.